

La République du Centre, 28 mai 2018

BONNY-SUR-LOIRE ■ En hommage à un enfant du pays très engagé

Une place « Jean-Poulain »

Samedi après-midi, Michel Lechaume, maire de Bonny-sur-Loire, a inauguré la place Jean-Poulain, en présence de Madame Poulain, de son fils et d'élus.

Ils étaient nombreux, samedi, pour l'inauguration de cet espace public rendant hommage à Jean Poulain, qui a beaucoup œuvré pour les collectivités locales du secteur. Il s'agit d'un terrain acquis à l'amiable par la commune, sur lequel le conseil municipal ne souhaitait pas construire mais conserver une percée sur le Val, assurant ainsi une liaison entre la partie haute de la ville et l'espace des bords de Cheuille.

Aménagement au cœur du village

La partie supérieure est traitée de manière assez minérale et, sans être un parking, un stationnement ponctuel y est toléré ce qui sécurise la circulation sur la rue principale. Ce projet, d'un coût de 150.157 euros, a été inscrit au titre des aménagements cœur de village dans le contrat régional de solidarité territorial mis en place par le Pays giennois. Ce qui a permis de bénéficier d'une subvention régionale de 41.600 €



HOMMAGE. Le fils de Jean Poulain dévoile la plaque portant le nom de son père.

et d'une subvention départementale de 16.991 €, le solde restant à la charge de la commune.

En septembre dernier, les élus avaient décidé de baptiser cet espace du nom de Jean Poulain. Enfant du pays, né le 22 janvier 1940 à Bonny-sur-Loire, où ses parents étaient commerçants, il y a passé toute sa jeunesse et a fréquenté l'école communale. Il a, ensuite, suivi des études secondaires à Gien, puis à l'école normale d'Orléans. Élève et étudiant brillant, il avait envisagé des études supérieures mais le décès prématuré de son père l'a

obligé à revenir temporairement dans l'entreprise familiale. Avant d'être professeur au collège Albert-Camus de Briare.

De nombreux mandats

Son engagement dans la vie publique a commencé en 1977, alors élu maire de Briare. En 1979, il entre au conseil général du Loiret pour représenter le canton. Ce sera son plus long mandat, 32 ans. Il fut également conseiller régional de 1986 à 1991 et président de la CCB pendant 13 ans (de 1995 à 2008). Jean Poulain a occupé de nombreux postes à res-

ponsabilité, y compris au cabinet ministériel de Jean-Pierre Sueur. Il était chevalier de la Légion d'honneur.

Pendant plus de 30 ans, il s'est attaché à développer le territoire, ses aménagements, son activité économique, son tourisme. C'était aussi un grand passionné de nature, de la Loire, de chasse. Dans cet esprit, il a largement contribué à la création du Bien-Aller Briarais, qui lui a rendu, samedi, un vibrant hommage.

Jean Poulain restera dans les mémoires un grand élu local ayant œuvré au service du bien public. ■